



進修の空 2

No.12



夏休みまでもう少し みんなの成長を感じます！

昨年度末に立てた予定では、そろそろ夏休みに入るはずでしたが、新型コロナウイルス感染症の影響で夏休みの始まりが8月7日(金)と遅くなってしまいました。夏休みまで2週間と少しです。さらに気持ちを引き締めて学校生活を送りましょう！

こんなに不安な毎日の中で、みんなはよく我慢して楽しみを見つけながら過ごしてくれています。今日は、本格的な学校再開をした6月から今までの間で、先生たちがうれしかったことを載せてみたいと思います。みんなの中に「できること」が増えていくことが先生たちの楽しみでもあります♪

みんなの「いいね☆」がたくさん

- あいさつをきちんとできる人が増えてきた
- あいさつを自分から進んでできる人がいる
- さようならのあいさつの時に手を振って帰る人がいる
- 先生に呼ばれたら「はい！」と返事ができる人がいる
- 給食を残さずに食べきるクラスがある
- 宿題を忘れずにできるようになった人がいる
- 友だちを心配して横に一緒にいてくれる人がいる
- トイレのスリッパを毎回きちんとそろえられる人がいる
- 生活ノートや日記にたくさん文章が書ける人がいる
- ノートの振り返りの内容がすばらしいと赤マルがついた人がいる
- 字を濃く・丁寧に書けるようになった人が増えた
- 進修小のHPの更新を毎日楽しみにしてくれている人がいる
- 学級だよりや「いきいき」「進修の空」をファイルに綴じたり、冷蔵庫に貼ったりして大事にしてくれている人がいる



感動しました★ 藤井聡太さんのすばらしさ

将棋のことはよく知らなくても、藤井聡太さんが16日に行われた第91期棋聖戦五番勝負第4局で勝ち、史上最年少(17歳11か月)でタイトル(8大タイトルのうちの一つ)を獲得したということは聞いたことがあると思います。その大きなニュースの中では、藤井さんの礼儀正しい様子も注目されていました。負けた相手の棋士よりも先に、しかも深く長く礼をしていたというのです。才能の豊かさはもちろんですが、相手への敬意(尊敬する気持ち)を大切にする態度がすばらしいです。

ヘイデン先生、ありがとうございました！

ヘイデン先生が今日を最後に伊勢市のALTを退職されます。

昨年度の4月から、五十鈴中学校・進修小学校・四郷小学校で「楽しく」「分かりやすく」「丁寧に」英語を教えていただきました。今年は水曜日（1週間おき）と金曜日（毎週）に進修小に来ていただいていたいました。

みんなヘイデン先生が大好きでした。ヘイデン先生に話しかけると、みんなが笑顔になっていました。手品をしてもらったり、アニメのキャラクターを描いてもらったり、外で遊んでもらったり、給食を教室で一緒に食べてもらったり、カンフーを覚えてもらったり…思い出がたくさんあります。どのクラスの授業もみんな楽しそうで、生き生きしていました。ヘイデン先生は進修小の先生たちと授業の相談をして、どうしたらみんなが英語を楽しみながら学ぶことができるか、好きになってくれるかを一生懸命考えてくださいました。職員室でパソコンやタブレットを使いながらフラッシュカードやイラストカード、電子黒板で使うスライドを作ったりと、様々な準備をしてくださっていた姿が忘れられません。

日本語が堪能なヘイデン先生は、職員室でも私たち教員の会話の内容や思いをしっかりと理解していつも優しく接してくださいました。きっと、どの人にも同じように接して下さったと思います。**本当にすてきな先生に出会わせていただきました。**

今後は新しいお仕事に就かれると聞いています。お別れするのはとても寂しいですが、私たちはヘイデン先生のこれからの活躍をお祈りしたいと思います。

ヘイデン先生、お世話になりました。またお会いできる日を楽しみにしています！

Thank you for your kindness and gentleness. (あなたの思いやりと優しさに感謝します。)

We will never forget you. (私たちはあなたのことを忘れません。)

Good luck! (よいことがありますように！)



ヘイデン先生と楽しい授業！
体育にも飛び入りで！
窓ふきも手伝っていただきました



【お知らせ】

ヘイデン先生の代わりに来ていただく先生はまだ決まっていないとのことです。8月～9月は、現在他校で勤務されているALTの皆さんを交代で派遣していただきます。ご了解願います。

【7月～8月の予定】

<お知らせ①>

※7月27日(月)～8月6日(木)は
毎日4限授業・給食あり・13:30下校です。

※7月27日(月)～8月31日(月)は
通学カバンはランドセルかリュックサックの
選択が可能です。(「進修の空No.10」には9月30日までとさせていいただきましたが、ひとまず8月31日までと変更させていただきます。)

- 7月27日(月)～8月4日(火)
個別懇談会 14:00～16:00
- 8月6日(木)
夏休み前集会
- 8月7日(金)～8月23日(日)
夏休み期間



<お知らせ②>

※8月11日(火)～8月14日(金)の間は
学校閉校日とします。(詳細は後日お知らせします。)